

Deroga el Ejecutivo el impuesto de \$ 250.00 anuales que pagaban los Pesqueros que entraban en aguas nacionales

TOPICOS SANITARIOS

El Sr. Secretario de Salubridad, contestando una interpe- lación hecha en «La Prensa Libre» del sábado 29 ppdo. en relación con las medidas dictadas por la Jefatura de Sanidad, dice que bien sabía que eso traería consigo la protesta de quienes todo lo critican y todo lo saben mejor: agregando que es inexacto que no exista la red de cloacas en Puntarenas.

Vamos por partes: una crítica oficiosa, llena de prejuicios, y con afán entorpecedor, es censurable desde todo punto de vista y colocarse un vecindario en actitud rebelde, para crear dificultades a la Sanidad, cuando la labor que se desarrolla es para su propio beneficio, es torpe. Pero es el caso, que en ninguna de esas situaciones estamos los que hemos intervenido con los encargados de hacer los servicios de higiene de este puerto. Hemos hecho reparos, por cuanto por muy expertos o titulados que sean, su actuación no convence a nadie que tenga comprensión lógica de estas cosas.

El Sr. Secretario de Salubridad no conoce los servicios que presta la red de cloacas; sus declaraciones son fiel transparencia de los informes que le trasmite el Ingeniero Sanitario Sr. Castro Gamboa, pero que no son fiel trasunto de la realidad. Y por eso vemos al Sr. Secretario en berlina, cuando dice que EXISTEN las cloacas en Puntarenas, pero que si bien es cierto QUE TIENEN QUE SER REFORMADAS TOTALMENTE, en la actualidad hay bas-

tautes que funcionan satisfactoriamente... Sr. Secretario: Aquí se sabe perfectamente que EXISTEN en Puntarenas, enterradas en las calles de la población, una red de tubos de cemento, de pésimo material, cuyo funcionamiento a duras penas sirve de simple drenaje de unos cuantos tanques cépticos instalados en varias casas, que no alcanzan a un diez por ciento en toda la ciudad. Pues bien, con todo y tan escaso porcentaje, y con todo y lo que aseguran el Sr. Secretario y el Sr. Ingeniero Castro Gamboa, de que son escasas las interrupciones, debo decirles, que en los siete meses de estar este señor Ingeniero al frente de la sanidad, se han interrumpido seis ocasiones, es decir, casi una vez por mes y eso que apenas llegan a un diez por ciento las casas que tienen conexión, cómo andaríamos el día que ese porcentaje subiera siquiera a la mitad o sea un cincuenta por ciento? Ahora no hay que hacer confusiones. Nadie ha dicho que no existen cloacas; lo que he- mor afirmado es que NO SIRVEN y en eso parece estar de acuerdo el Sr. Secretario de Salubridad, cuando dice que HAY que REFORMARLAS TOTALMENTE, y si esa es la situación, de dónde ese capricho de estar obligando a un vecindario a gastar fuertes sumas de dinero, para hacer conexiones en una obra que el mismo Sr. Secretario dice que HAY que REFORMARLAS TOTALMENTE. Ese es el punto en discusión, y a confe-

sión de parte relevo de prueba.

Tenemos también otro procedimiento arbitrario por parte de la Agencia de Policía de Higiene: al propietario que dentro del término fijado no haya hecho la conexión, le imponen una multa y lo compulsan ejecutar la obra. Eso es atentatorio, el Código de Sanidad dice, que cuando no se haga la conexión por parte del interesado, la Sanidad procederá a hacerla, cargando al costo de la obra un cincuenta por ciento de multa. Entonces en qué quedamos?, saben imponer la multa pero no saben cumplir con lo que dice el Código, de hacer por parte de la Sanidad la obra que ellos mismos ordenan. Y todo esto es una confusión terrible, por cuanto estos señores de la Sanidad, en un afán de hacerse sentir, ignoran lo que dice el Considerando 3º de la Ley de Salud Pública.

VINICIO.

Aviso a las Madres necesitadas

El Patronato Nacional de la Infancia ofrece leche para los niños lactantes.

Por una peseta su hijo tiene leche para la semana.

En la residencia de doña Aminta Zamora está el despacho del Patronato.

Acuda a ella y salve a sus hijos del hambre.

El Secretario.

Vecinos de Puntarenas interpe- lan al Sr. Secretario de Salubridad Pública por el servicio de Sanidad

Vecinos de Puntarenas han hecho una interpe- lación al señor Secretario de Salubridad Pública. Se le pregunta al citado funcionario el por qué se exigen e los vecinos de la ciudad a hacer la instalación de cloacas sin existir la red correspondiente.

Con motivo del incumpli-

miento de esta medida dictada por la Sanidad, en la Agencia Principal de Policía se están tramitando más de cuarenta causas. Por estos asuntos relacionados con quejas se espera en la semana entrante la llegada del señor Secretaría de Salubridad Pública.

ESTIMABLES VIAJEROS

El domingo por la mañana salieron de la capital en tren expreso para Limón, en donde tomaran ese mismo día el barco que los conducirá a Europa, el Sr. don Claudio Cortés y su estimable señora.

Van los esposos Cortés primero a Alemania, en donde don Claudio va a cumplir una misión relacionada con su elevado cargo de Admor. del Fe-

rocarril al P. y atendiendo además una atenta invitación que le hizo la respetable casa A. E. G. de aquella nación, y después recorrerá otros países europeos y los Estados Unidos.

Para tan estimables viajeros EL HERALDO envía un atento saludo de despedida, deseándoles una feliz travesía y un pronto regreso.

Fallecimiento de don Arturo Araya Vargas

Ha fallecido un amigo nuestro: don Arturo Araya Vargas. Estamos seguros que entró a la muerte confortado con su propia vida, una vida ejemplar, y su espíritu sereno, y después de haber hecho una labor intensa en las diferentes actividades.

Nosotros que tuvimos el privilegio de contar con su amistad, se nos contrita el alma por tan irreparable pérdida, y sentimos el hondo vacío que hoy deja en esta sociedad donde muy mercedamente se le apreció.

Llegó a Puntarenas hace años, poniendo todos sus es-

fuerzos y su claro intelecto al servicio de la localidad, habiendo cosechado solo buenas voluntades, por su hombría de bien y sus sólidos prestigios. Falleció a la edad de sesenta y siete años, después de larga y pertinaz dolencia, el viernes pasado a las catorce horas, y el sábado a las ocho horas se verificaron con gran solemnidad sus funerales y entierro.

EL HERALDO hace suya la honda pena que hoy aflige a sus hijos Arturo, Rafael y Enrique Araya, así como a sus respectivas señoras, y envía su pésame muy sentido a la demás familia doliente.

Don Ricardo Cortés Castro encargado de la inspección de los trabajos de las diferentes dependencias del Ferrocarril al Pacífico en este puerto

Hemos tenido a la vista el siguiente telegrama circular del Sr. Admor. del Ferrocarril al Pacífico don Claudio Cortés, y que a continuación insertamos, en el cual se comunica a los Jefes de los distintos departamentos de trabajo de dicho ferrocarril en esta ciudad, de

que el Sr. don Ricardo Cortés queda encargado de la Inspección de éstos durante la ausencia del referido Sr. Administrador, con motivo de su viaje a Europa.

«TELEGRAMA

Circular a los señores: Ricardo Cortés C., Jefe del Muelle, Jefe de Lanchas Nacionales, Jefe del Taller de Reparaciones y Jefe de Patio y Muelle.

Durante la ausencia del suscritor Administrador General queda autorizado para inspeccionar los trabajos de las diferentes dependencias del Ferrocarril en Puntarenas el señor Ricardo Cortés Castro.

Atento servidor,

Claudio Cortés.

Por tan señalada confianza y distinción que bien se merece, nos es muy grato felicitar al amigo don Ricardo y le deseamos en el desempeño de sus nuevas funciones mucho tino y acierto.

LLAMAMIENTO

La Directiva del «Centro de Amigos» de Puntarenas ruega a todos los socios fundadores que se crean con derecho a las pertenencias actuales, presentar en el término de un mes sus reclamos al Secretario.

Los socios que en ese término no hayan presentado reclamos, de hecho renuncian a ello.

Puntarenas, 28 de julio de 1939.

F. Quintana
Presidente.

A. Boza Mc. Kellar
Secretario.

EL HERALDO

Director: F. L. ENRIQUEZ

Teléfono 36

Apartado 7

Año XX :: Puntarenas, Martes 1º de Agosto de 1939 :: Núm. 2062

El Poder Ejecutivo votó la suma de quince mil colones para el Hogar Cristiano de Puntarenas

Por gestiones hechas de los Diputados de Puntarenas, ante el Poder Ejecutivo, fué asignada la suma de quince mil colones para el Hogar Cristiano de Puntarenas, suma que será destinada al arreglo del edificio de ese centro de Caridad. Con este dinero serán ampliados los pabellones y dormitorios, a fin de agrandar más la casa y poder así alojar mayor número de niñas y satisfacer las demandas para nuevos ingresos.

También las personas de la localidad están tomando gran empeño en ayudar al esfuerzo hecho por el Gobierno, y se tiene en mente nombrar una

comisión de damas y caballeros que soliciten al Comercio y público en general contri-

bución para llevar un mayor aporte económico para la obra que está para comenzarse.

Negado por la Compañía Bananera el pago de la cuenta por asistencia médica al señor Miskel

Dijimos en ediciones anteriores que la Compañía Bananera había denunciado el caso del señor Miskel como un accidente de trabajo y que el Banco Nacional de Seguros lo había aceptado como tal.

Algunos médicos han presentado ante la Compañía sus cuentas por servicios prestados en la asistencia del señor Miskel, habiendo sido protestado el pago de ellas.

Por otra parte, hemos sido informados en torno de este caso, que los médicos de Puntarenas que intervinieron establecieron una acción judicial conjunta en demanda del pago de esos servicios que fueron solicitados en su oportunidad.

El caso es sumamente interesante y sólo se espera el resultado de algunas otras gestiones para saber si la Compañía se mantiene en ese pie.

(De nuestro Servicio Extranjero exclusivo)

EL BATURRO

CAFE, COMIDAS, HELADOS, LUNCH,
VINOS ESPAÑOLES

Nuestro Café es sabroso hasta el último bichito

Ablerto desde las 4 de la mañana
hasta las 12 de la noche

COCINA ESPAÑOLA

H. ALONSO.

LA JUNTA DE PROTECCION SOCIAL DE PUNTARENAS

AVISA

Que en el Cementerio de Puntarenas, de esta fecha en adelante, y según lo acordado en LA GACETA, todo enterramiento lo hará el Panteonero, pagando el interesado la suma de \$ 5.25 como derecho del mismo.

Puntarenas, 10 de Julio de 1939.

ZAPATERIA JOSE CON

Situado en su nuevo local contiguo al Almacén de don GIL CON Gran surtido de calzado de todas clases para hombres, mujeres y niños.

Buenos materiales - Precios de ocasión

Vendo tres máquinas marca "Singer". Véalas en mi taller

Puntarenas, Julio de 1934.

Ferrocarril Eléctrico al Pacífico

Lanchas Nacionales

ITINERARIO

Servicio quincenal entre Puntarenas y Puerto Soley, con escala en Carrillo, Samara, Garza, Guiones, Las Peladas, San Juanillo, Lagarto, Puerto Viejo, Potrero, El Coco, Culebra, Playa Blanca, Santa Elena, Salinitas.

Salidas de Puntarenas

JULIO	17	} A las 18 horas
AGOSTO	1 Y 16	
SETIEMBRE	1 Y 16	
OCTUBRE	3 Y 16	

Claudio Cortés C.
Admor. General.

Para servicios expresos y otros informes, dirigirse a la Oficina de Lanchas Nacionales, adscrita a la Oficina del Muelle Grande. — Apto 100 — Teléfono 22.

Panorama sombrío del mundo

Parece mentira, que un solo hombre, una sola criatura mortal, pueda trastornar el curso histórico de la humanidad con una arenga, con una bravata, como ocurrió allá por el año 14, cuando el gesto energúmeno de Guillermo II desenadenó como una tromba o como el histórico caballo de Atila, el desastre de la Gran Guerra. Pero es lo cierto, es lo realmente verdadero, que un solo hombre con los símbolos arcos del Dios Marte, trastornó el curso de la historia del mundo, con el olímpico relampagueo de su espada. No cabe la menor duda de que el Kaiser 'Guillermo II fué o es un gran paranoico. Desde que se atrincheró gran parte de la humanidad por espacio de cuatro años allá en la Europa lejana, se fué inculcando en el espíritu de ella el germen de la guerra a muerte, el virus funesto de la represalia que estimulaban y alentaban los armamentistas con el tráfico de sus millones con la muerte. Desde entonces, y ya esto es un caso científico, quedó «enferma», quedó «loca» de lucha insana y cruel la humanidad. Pero toda lucha, toda empresa

guerrera, debe tener su ideología o mejor, su ideal. Y en dónde está por ventura el ideal o la ideología de estas últimas guerras a muerte? En la edad de piedra, luchaba el hombre y los clanes por su posesión. Mas tarde los grandes conquistadores, lo hacían para llenarse de glorias y cimentar la grandeza de sus estados. En la Edad Media, los grandes feudales, lo hacían por conservar la estabilidad de sus feudos como gentes de horca y cuchillo y las dinastías desde la más lejana hasta las que perduran en los últimos días, para conservar su poderío...

Solo, que en todas aquellas grandes empresas de la antigüedad y el Medioevo, se advertiría un poco de nobleza aún dentro de ese sangriento postulado que hacía de reyes y emperadores dueños de vidas y haciendas. Hoy, por el

contrario, la lucha es ruin, innoblemente ruin, y los hombres no saben por qué luchan. Los hechos históricos se repiten y con ellos, las leyendas, la humanidad en una nueva Torre de Babel. Es un maremágnum, un caos, la auténtica anarquía según la definición etimológica del vocablo. Está loca la humanidad?, acaso enferma? Ese es el problema vital del momento; verdadero caso científico que merece el estudio concienzudo y hondo de los hombres de ciencia. Pero por ventura pueden estar exentos, pueden ser inmunes los hombres de ciencia de esa enfermedad universal?

Lo cierto es, que las gentes sencillas; los trabajadores y eternos contribuyentes, no quieren la guerra; ellos generalmente, son empujados al campo de agramante en nom-

Passa a la pág. 3.

Profilaxis contra el Sarampión

1°—El sarampión bien cuidado no mata.

2°—Son sus complicaciones de los aparatos respiratorios y digestivo que causan a menudo la muerte.

3°—El niño sarampiñoso debe permanecer en su camino procurando que la ventilación venga de otro cuarto inmediato o que el aire entre por ventiladeros hacia arriba de las puertas del cuarto donde esté el enfermo, porque las corrientes directas sobre él son malas.

4°—Niño que no le ha dado sarampión y tenga catarro de nariz, irritación en los ojos, tos seca y calentura, no le mande a la escuela y hágalo ver por su médico.

5°—Todo niño sospechoso de sarampión con los síntomas antes dichos, aislalo de los vecinos.

6°—La alimentación de un sarampiñoso será: leche, ato-

les, jugos de frutas o si está mamando, sólo pecho.

7°—Son prohibidas las tisanas de cremor, tártaro, cañafis tola y tamarindo que usan corrientemente las madres.

8°—El tratamiento consiste: en limonadas calientes y 0'10 centigramos por año de edad; baños calientes en artesa hasta el cuello y una poción de jarabe de tolú 120 gramos con benzoato de sodatagio, solamente en la nariz. 1 gramo por año de edad.

9°—Recomendar la baranda en la puerta de todo cuarto o vivienda donde hay niños con sarampión, para que no lleguen los niños vecinos a visitar al enfermo.

10°—Usese la solución de argirol al 5 por ciento en los ojos y en las fosas nasales durante la enfermedad, mañana y tarde y como preventivo en los demás niños para evitar el contagio, solamente en la nariz.

HIERRO FUNDIDO INGLES

Ollas, Cazuelas, Comales,
Plantillas, Anafres

La mejor calidad al mejor precio

Exija siempre la marca "PETERSEN"

DE VENTA

en los principales establecimientos

Avisamos que los negocios del señor

Don GIL CON

se seguirán atendiendo como de costumbre en el

ALMACEN DE ABARROTÉS

TACK HING LUNG Co. S A.

Apartado No. 72.

Puntarenas.

Teléfono 30

LUIS CASALVOLONE

Agente Comisionista

BANCO NACIONAL DE SEGUROS
INCENDIO — VIDA — ACCIDENTES — FIDELIDAD
MONOPOLIO DE LA GASOLINA

---- Gmo. Niehaus & Co. ----

Depósito de azúcar: Grecia, Aragón, Santana

MOTORES DE PETROLEO MARCA H. M. G.

MARINOS Y ESTACIONARIOS

Apartado N°. 99—Puntarenas—Teléfono N°. 24

Panorama sombrío...

Viene de la página 2

bre de unas ideas; de un ideal que es siempre abstracto cuando no complejo, y donde solo se refleja la ambición y el odio de los «amos». Oigase bien, de los «amos», porque la pobre humanidad ya no se pertenece sino que obedece órdenes y consignas de unos cuatro políticos o estadistas que se dicen sus representantes. La humanidad se ha acobardado de su vieja vida patriarcal, incapaz de rebelarse contra nadie. Stalin, Mussolini, Hitler, Roosevelt, Chamberlain, Daladier y otros mentores o dirigidas de pueblos, no son sino seres simplemente ambiciosos, vanidosos, que en su ceguera y locura de predominio, no hacen otra cosa que arrastrar a sus pueblos. Será ese acaso el triste destino de los hombres; de la humanidad, seguir a ciegas detrás de sus eternos «amos»? Quien sabe...!

Lorenzo de Ortega.

(Dr. Argos).

De ocasión

En el Barrio del Carmen se alquila un local para comercio bien situado, provisto de mostrador, estantes y urnas. Y, a la vez se vende, una refrigeradora usada pero en perfecto buen estado.—Para informes, Casilla N° 247; o, en el molino de maíz del mismo Barrio.

Puntarenas, Julio 28 de 1939.

TIENDA "LA BOLA DE ORO"

Paulino Delgado

Surtide cuidadosamente seleccionado

Precios bajos
BUEN TRATO

Francisco Chan Lam & Co.

Gerente: FRANCISCO CHAN LAM

Almacén de Abarrotes

Apartado 54 · Puntarenas · Costa Rica

Escuelas Internacionales de la América Latina

(Creadoras del sistema de Enseñanza por Correo)

Scranton, Pennsylvania, E. U. A.

La Universidad que enseña a Ud. en su propia casa por Correspondencia

Automovilismo y Motores.—Motores Diessel.—Matemáticas y Dibujos.—Vapor.—Electricidad.—Técnico en Radio.—Ingeniero Químico Azucarero.—Química Industrial y Analítica.—Farmacia.—Construcción.—Telegrafía y Telefonía.—Ingeniería Civil e Hidráulica.—Puentes, Carreteras y Vías Férreas.—Mecánica.—Locomotoras y Frenos.—Neumáticos.—Inglés, con discos.—Estaciones de servicio de gasolina.—Comercio y Propaganda.—Graduación Técnica General.
(Cursos Superior y Normal)

150 CURSOS EN ESPAÑOL Y MAS DE 300 EN INGLES.

En los 50 años que tienen de existencia las ESCUELAS INTERNACIONALES, ellas se han mantenido invariablemente en la vanguardia de este género de organizaciones. Su extraordinario éxito en todas partes del mundo civilizado, donde las actividades humanas, para surgir, se viven en una eterna competencia, han tenido muchos imitadores que no han pasado de ser eso: simples imitadores. Las ESCUELAS INTERNACIONALES son acreedoras de su incomparable sistema educativo e instructivo, y las autoridades en el ramo lo consideran el más valioso aporte a la moderna educación.

Este sistema es original de las "Escuelas Internacionales" y siempre seguirá siéndolo.

El prestigio adquirido por las ESCUELAS INTERNACIONALES no tiene parangón, pues es único, mundial, y basado en hechos positivos.

MEDIO SIGLO DE SERVICIO a más de 4,800,000 estudiantes constituyen prueba incontrastable de su grandioso éxito.

Para informes Warren H. Mory Superintendente

América Central y Honduras Británica.

Teléfono 4602

San José, Costa Rica

Apartado 1211

Empresa de Transportes Marítimos del Golfo de Nicoya

ITINERARIO

que seguirán los correos del Golfo durante el mes de Agosto de 1939

BALLENA con escala en HUMO			BEBEDERO		
Fechas	Salidas de Puntarenas	Salidas de Ballena	Fechas	Salidas de Puntarenas	Salidas de Bebedero
Jueves 3	Horas 22	Horas 6 del 4	Martes 1	Horas 22	Horas 5 del 2
Lunes 7	24	8 del 8	Viernes 4	23	6 del 5
Viernes 11	3	11	Miércoles 9	2	9
Lunes 14	19	3 del 15	Sábado 12	5	12
Jueves 17	21	5 del 18	Martes 15	21	4 del 16
Martes 22	1	9	Viernes 18	23	6 del 19
Viernes 25	4	12	Miércoles 23	3	10
Lunes 28	19	3 del 19	Sábado 26	6	13
Jueves 31	21	4 del 1 Set.	Martes 29	20	3 del 30

MANZANILLO			PUERTO JESUS		
Fechas	Salidas de Puntarenas	Salidas de Manzanillo	Fechas	Salidas de Puntarenas	Salidas de Puerto Jesús
Viernes 4	Horas 3	Horas 7	Viernes 4	Horas 1	Horas 7
Lunes 7	4	8	Lunes 7	2	8
Viernes 11	8	12	Viernes 11	6	12
Lunes 14	11	15	Lunes 14	9	15
Viernes 18	2	6	Jueves 17	24	6 del 18
Lunes 21	5	9	Lunes 21	3	9
Viernes 25	9	13	Viernes 25	7	13
Lunes 28	12	16	Lunes 28	10	16
			Jueves 31	24	6 del 1 Set.

PUERTO THIEL			Chomes con escala en Sta. Juana		
Fechas	Salidas de Puntarenas	Salidas de Puerto Thiel	Fechas	Salidas de Puntarenas	Salidas de Chomes
Jueves 3	Horas 1	Horas 6	Jueves 3	Horas 2	Horas 5
Lunes 7	3	8	Domingo 6	4	7
Jueves 10	6	11	Jueves 10	7	10
Lunes 14	10	15	Domingo 13	10	13
Jueves 17	1	6	Jueves 17	2	5
Lunes 21	4	9	Domingo 20	4	7
Jueves 24	7	12	Jueves 24	8	11
Lunes 28	11	16	Domingo 27	11	14
Miércoles 30	24	5 del 31	Jueves 31	13	16

GROZAL y JICARAL			PAQUERA		
Fecha	Salidas de Puntarenas	Salidas de Grozal	Fechas	Salidas de Puntarenas	Salidas de Paquera
Miércoles 2	Horas 24	Horas 5 del 3	Domingo 6	Horas 4	Horas 7
Jueves 10	5	10	Domingo 13	10	13
Miércoles 16	24	5 del 17	Domingo 20	4	7
Jueves 24	6	11	Domingo 27	11	14
Miércoles 30	23	4 del 31			

JICARAL Y LEPANTO			TAMBOR		
Fechas	Salidas de Puntarenas	Salidas de Jicaral	Fecha	Salidas de Puntarenas	Salidas de Tambor
Martes 8	Horas 3	Horas 8	Martes 8	Horas 23	Horas 4 del 9
Martes 15	10	15	Martes 22	23	4 del 23
Martes 22	4	9			
Martes 29	10	15			

SAN LUCAS			
Fecha	Salidas de Puntarenas	Fecha	Salidas de Puntarenas
Sábado 1	Horas 8	Sábado 19	Horas 8
Sábado 8	8	Sábado 26	8

AVISO

Todos los servicios que preste esta Empresa deben ser pagados previamente.—Para evitar perjuicios y demoras, se previene a los interesados que en lo sucesivo NO embarcará ganado cuyo flete no se haya arreglado previamente.

La Empresa

GRAN PANADERIA Y TOSTELERIA FABRICA DE CAFE MOLIDO DE Juan Rafael Wong

Instalada con todo el confort e higiene que ordena la Jefatura de Sanidad.
Los productos que en esta Casa se venden los garantizamos como de la mejor calidad.
Invitamos al público y a nuestros clientes a que nos honren con una visita.

Gambrinus Bar y Restaurant

Licores Finos Extranjeros con variadas y exquisitas bocas
Las mejores Cervezas Nacionales de todas las marcas

Servicio de Restaurant a la Carta

Montado con todos los requisitos higiénicos

En medio de los dos Teatros - Visitenos
Puntarenas, Costa Rica.

Eugenio Salazar y Vilaplana

"PAJARO AZUL"

Satisface

Agente exclusivo para Puntarenas y Guanacaste
Amadeo Delcore.

Dr. Rafael A. Núñez H.

Médico - Cirujano - Obstétrico

Del Medical College of Virginia, Estados Unidos

Contiguo a la Ferreteria Echandi

Teléfono 26

Apartado 248

Horas de Consultas: de 7 a 10 am. y de 3 a 5 pm.

Puntarenas, Costa Rica.

JACOBO SANCHEZ SUCESORES & Co.

Sociedad Colectiva

Gerente: **Manuel Lee Sánchez Chen**

Almacén: **Quong Tal Chong**

IMPORTACION DIRECTA

Puntarenas C. R.

Apart. 17 — Teléf. 27

Dirección Cablegráfica: QUONG

DR. FERNANDO RODRIGUEZ MORA

Cirujano Dentista

De la Universidad de Paris

UNICO DENTISTA GRADUADO Y QUE
ATIENDE PERSONALMENTE SU OFICINA
EN PUNTARENAS

Rayos
"X"

Toda clase de trabajos dentales por Métodos Modernos

— Especialidad en extracciones laboriosas —

DESPACHO: Costado Oeste del Parque Victoria,
Teléfono 139. — Casa del Licdo Juan M. Rodríguez.

León Sánchez y Co.

Gerente: **Benjamin Sánchez**

Almacén de Abarrotes y Mercaderías

IMPORTACION DIRECTA

Ventas por mayor y detal

Apartado 16.

Teléfono 86.

Puntarenas — Costa Rica

Doctor Ortiz Pacheco

MEDICO - CIRUJANO y OBSTETRICO

De la Universidad Libre de Bruselas

Frente a la Pensión Angulo

De 7 a 10 y de 3 a 5

RAYOS ULTRA VIOLETA - Infra Rojos

CONSULTAS: tres colones.

Exámenes especiales: de cinco a diez colones.

Visitas: cinco colones dentro del perímetro de la ciudad;
otros lugares, convencional.

DE NUESTRO AMBIENTE SOCIAL

NUEVO ADMOR DEL FERROCARRIL AL PACIFICO

Por ausencia del titular, con motivo de su viaje a Europa, asumió la Administración del Ferrocarril al Pacífico el Ministro de Fomento Ingeniero don Ricardo Pacheco Lara.

El Sr. Pacheco Lara atenderá los asuntos del Ministerio a su cargo por la mañana y en la tarde se dedicará a atender los asuntos relacionados con el Ferrocarril en la Oficina de dicha empresa.

MISA DE REQUIEM

Hoy a las seis horas se oí

Sastrería LA ELEGANCIA de Alberto Baez R.

Sorteo número 39 de la serie
BLANCA NIEVES

Favorecida la Carta de Crédito
Nº 36 perteneciente al socio
don Nicolás Montes.

Sorteo número 10 de la serie
BANANERA

Favorecida la carta de crédito
Nº 35 perteneciente al socio
don Carlos L. Araya.

Vº Bº

HECTOR GUEVARA S.
Agente Pral. de Policía.

Puntarenas, Julio 26 de 1939.



Josher Trenan

(H. Trejos)

OPTOMETRISTA

San José

Ap. 1811

Ofrece sus servicios a su numerosa clientela de Puntarenas, los días, del 15 al 20 de cada mes.

Para más informes, diríjase a don Nelson Morux y Cº en la «Botica Moderna».

Cantina de Licores del País y Extranjeros

DE

JOSE NOE

Surtido completo de Licores Extranjeros y del País.
Esmerado y rápido servicio.
Buen trato.

Especialidad, Variación de ricas BOCAS todos los días.

Visítala para que os convensáis

Rico "CHAP SUY"

todas las noches

ció una misa de requiem en sufragio del alma de doña Alicia de Ulloa. Numerosos amigos asistieron a este acto religioso, testimoniando así su aprecio a la distinguida familia doliente, a quien enviamos nuestro pésame con motivo de este luctuoso aniversario.

CUMPLEAÑOS

Lo celebró ayer doña Celi-
na Martínez de Mendoza. En
ocasión de esta fecha, nos com-
placemos en enviarle nuestra
felicitación muy cordial.

VIAJEROS

Regresaron a San José des-
pués de una temporada entre
nosotros los niños Romano
y Maritza Delcore.

—Regresó a San José el
joven don Albán Wiltiams.

—De San José llegó el se-
ñor Sergio Pérez Angulo, Cón-
sul de Panamá en Puntarenas.

—Doña Isabel Acevedo y
su hija la señorita Luz Ama-
dor regresaron a San José.

—De San José llegó doña
Carolina v. de Tasara.

—Regresó a San José don
Alvaro Acuña.

—De la capital, donde ha-
bía marchado en vías de pa-
seo, regresó la estimable se-
ñora doña Isabel Quesada de
Pastrano y profesora de la es-
cuela «Delia U. de Guevara».
Le saludamos atentamente.

—Estuvo en Puntarenas don
Ricardo Rojas Vincenzi.

—Don Rafael Ajoy regresó
a Canjel.

—Regresó a San José don
Enrique Macaya.

—Después de corta perman-
sncia en el puerto regresó a
la capital la estimable joven
señora Lilia Vargas. Le despe-
dimos cariñosamente.

—A San José regresó la se-
ñora Luz de Lizano.

—A San José regresó el
Lic. don F. Siero y Rojas.

—Para la capital marchó
doña Juanita Hío de Ugalde
quien va en vías de salud. Le
acompaña su hijo don José
Ugalde.

EL BAILE OBRERO DEL 14 DE SETIEMBRE

Integrado por un selecto
grupo de damas y caballeros
ha quedado integrado el Co-
mité para la organizacion del
Baile Obrero que ha de verifi-
carse la noche del 14 de Se-
tiembre en los Baños, en ho-
nor del Dr. don Sergia Fallas.

FRAY AGAPITO DE OLOT

Falleció repentinamente el
viernes pasado en Nicoya,
Fray Agapito de Olot, Cura
de aquella ciudad, muy quere-
do y conocido en esta locali-
dad.

El ilustre prelado había sido
en Puntarenas Cura Párroco,
temporalmente, y era persona
bien conocida en las esferas
sociales y religiosas

Su fallecimiento ha sido hon-
damente sentido en todo el
país, y sus funerales fueron
solemnes en la ciudad de Car-
tago donde se verificó su en-
tiero en la Tumba de los RR.
PP. Capuchinos de aquella
ciudad.

EL HERALDO deplora
la muerte del Misionero y ha-
ce votos al cielo por su eterno
descanso.

ENFERMAS

Ha estado guardando cama
desde hace varios días, pade-
ciendo de tenaz dolencia, la
muy estimable dama doña Paz
de Quintana. Hacemos votos
sinceros por su pronta mejoría.

—La apreciable matrona
doña Lastenia v. de Bertozzi
se encuentra delicada de salud
desde hace días, pero dichosa-
mente ya va mejorando, de lo
cual nos alegramos.

A los interesados:

Se hace saber que las cuentas por servicios de cañería en el tercer trimestre del corriente año, están a la disposición de los abonados en la Sucursal del Banco de Costa Rica, dándose de tiempo hasta el día 12 de agosto próximo para su correspondiente cancelación, advirtiendo que a partir de tal fecha se aplicará a los morosos las sanciones de Reglamento.